

『らいおんさん頑張ってね』の会

お楽しみ保育の前日「内緒でね、がんばれ〜！って、キラキラしたのつけてやるんだよ。」と苑美ちゃんがこっそり教えてくれました。12日は、らいおん組さんがお楽しみ保育を実行する日！きりん組さんは、らいおん組さんには内緒で『らいおんさん頑張ってね』の会を計画してくれていました。天気予報では雨！「雨が降らないといいね。」と大きなテルテル坊主も作ってくれましたよ。それを見たプール遊び帰りのうさぎ組さん。ジーンと見ていて、やりたそうだったので、早速小さいお買い物袋でテルテル坊主作りが始まりました。

会では、たまご・ひよこ組さんも参加し、らいおんさんが①楽しみにしていること②頑張りたいことを1人ずつ発表してくれ、「がんばるぞお！」とがんばり宣言をしました。うさぎ・きりん組さんからは、テルテル坊主と応援のプレゼントがありましたよ。（きりん組さんの練習の様子を見て、うさぎ組さんもやりたくなって、一緒に応援しました。）大きい子たちがやっていることに関心・憧れを持って、自分もやってみたいという気持ちを持つ小さい子たち。この気持ちが、意欲につながっていくんですね。先生たちは収穫したジャガイモを子どもたちの大好きなポテトチップスにして、おやつにふるまいました。園のみんながお楽しみ保育をを応援してくれることを感じ、終始にこにこのらいおん組さんたちでしたよ。



↑きりん組作
↓うさぎ組作



「おいし〜！」と大好評
でした。↓



うさぎ・きりん組応援団
ふれーふれー、
らいおん！
がんばれ、がんばれ
らいおん！



お楽しみ保育当日は…

お楽しみ保育当日の朝、天気は変わらず雨。園に行くと、昨日吊るしておいたテルテル坊主がいくつか落ちてしまっていました。「だからだったんだ〜、残念。」と子どもたち。吊るしなおしておくのと…夕方になる頃に雨は小降りになったり、やんだりして夜の活動も楽しむことができました。当日のらいおん組さんの様子は、ハグノートで配信したとおりです。お楽しみ保育を通して経験したいことが、達成されたかなと感じています。1つ1つの行事や生活経験を重ね、更に成長していく子どもたちに期待しています。

小さい子たちも、いつもと違う雰囲気を感じてか、らいおん組さんがカヌーに出発する特は見送りに行ったり、帰ってくると出迎えたりしていました。きりん組さんは早くも来年のお楽しみ保育に何をやりたいか考えているようでしたよ。らいおん組さんたちが、楽しそうに過ごしている姿を、年下の子たちはよく見ているんですね。

お楽しみ保育を行うにあたり、保護者の皆さん、地域の方（大窪ストアさん、本川根駐在所さん、ご近所の

皆さん等）、いろいろな方に協力をいただきました。皆さんに見守られ、活動がスムーズに行え、嬉しく思います。ありがとうございました。



お楽しみ保育中は、うさぎさんときりんさんが一緒に生活しました。

